

# Après Fabien, la tempête Hervé s'apprête à balayer l'île

L'épisode météorologique attendu aujourd'hui, les deux départements de Corse ont été placés en vigilance orange par Météo-France. Des rafales de vent allant jusqu'à 170 km/h sont prévues, notamment sur les caps

**T**andis qu'au nord-est de l'Hexagone, six départements sont en vigilance orange "cruels", un épisode de vent violent va frapper la Corse aujourd'hui.

Après la tempête Fabien, le 22 décembre dernier, qui avait isolé la Corse du continent durant plusieurs jours, interrompant les liaisons aériennes et maritimes, laissant également des milliers de foyers sans électricité, l'épisode Hervé s'annonce tout aussi tempétueux. Suffisamment pour justifier, du côté des services de Météo-France, un placement des deux départements de l'île en vigilance de niveau orange entre 6 heures et 20 heures ce jour.

## Des pointes jusqu'à 170 km/h

"Un très fort courant d'ouest à nord-ouest va balayer les Alpes et la Corse en journée de mardi et générer la tempête Hervé", confirme Météo-France. Dès le début de matinée, de la Balagne à

la région bastiaise ainsi que sur le relief central, les rafales devraient atteindre 120 à 130 km/h, indiquent les services météorologiques, et pourraient dépasser 170 km/h sur le Cap Corse et le Cap Sagro.

En milieu de matinée, la côte orientale sera "soumise à son tour aux violentes rafales, approchant 120-140 km/h" avec des pointes à 150 km/h "attendues sur les versants orientaux du Renoso à l'Alta Rocca".

Le vent, qui devrait faiblir en début d'après-midi en Haute-Corse, se renforcera sur la façade occidentale où des rafales de 120-140 km/h pourraient être enregistrées, notamment sur le littoral d'Ajaccio et en début de soirée sur l'Extrême Sud".

En Corse-du-Sud, le vent ne s'apaisera qu'en soirée, complète Météo-France, qui précise que des coupures d'électricité et de téléphone sont à craindre ainsi que des perturbations sur les routes.

Au vu de ce bulletin météo-

rologique et au regard du dessèchement actuel de la couverture végétale entraînant un risque d'incendie important, la préfecture de Haute-Corse a décidé l'interdiction temporaire d'emploi du feu du mardi 4 février jusqu'au mercredi 5 février inclus sur l'ensemble du département. Durant cette période, les brûlages de végétaux sont donc proscrits.

## Transports scolaires et interurbains suspendus

Par ailleurs, la Collectivité de Corse informe qu'en raison de l'alerte météorologique de vigilance orange "vents forts", les transports scolaires et interurbains seront suspendus ce mardi 4 février. La Collectivité appelle, en outre, les automobilistes devant se déplacer à redoubler de vigilance et de prudence.

Enfin, à Ajaccio, la plupart des chefs d'établissement du primaire et du secondaire ont invité, à travers des



Le 22 décembre dernier, la tempête Fabien touchait violemment la Corse, coupant l'île du continent durant plusieurs jours. / ARCHIVES JEAN-PIERRE BELZIT

SMS envoyés aux parents, les enfants à rester chez eux, dès lors qu'ils pouvaient être gardés à domicile.

Comme habituellement dans le cadre de ce type

d'alerte météorologique, il est recommandé d'être vigilants face aux chutes possibles d'objets: ne pas intervenir sur les toitures et ne toucher en aucun cas à des

filis électriques tombés au sol; ranger ou fixer les objets sensibles aux effets du vent ou susceptibles d'être endommagés.

A.-C.C